

## 令和5年度沼田まつり検討委員会（第1回）概要

□日 時：令和5年11月30日（木）午後5時00分～午後5時50分

□場 所：テラス沼田4階 防災会議室401

□出席者：星野市長（名誉会長）、井熊会頭（会長）、高山区長会長（副会長）、須田副会頭（副会長）、今井副会頭（商業部会長）（副会長、委員長）、塩浦副会頭（副会長）、鈴木商店街連合会長（副委員長）、山口経済部長（副委員長）、小菅専務理事（副委員長）  
（欠席：山田観光協会会長（副会長）、山宮経済建設常任委員長（副会長））

□検討事項

### （1）委員会について

〔概要〕

○検討委員会委員長、副委員長、委員会の公開方法、委員会の今後の予定について、決定した。

〔決定事項〕

- 検討委員会の委員長を星野市長、副委員長を井熊会頭とした。
- 委員会の公開については議事録を市ホームページに公開、委員会の傍聴は希望があった場合に受け入れることとした。
- 今後のスケジュールは2月もしくは3月に開催する実行委員会に向けて検討委員会を開催する方向で進行することとした。

〔主な意見〕

○実施方針等の早期周知を徹底してもらいたい。

### （2）沼田まつり反省会の要望・意見について、（3）位置情報システムデータについて

〔概要〕

○沼田まつり反省会にて提出された要望および意見について、位置情報システムデータの検証結果も参考資料とし、検討を行った。

〔決定事項〕

○今年度の検証結果や沼田まつり反省会での意見等を踏まえ、日程等の案を作成し、次回委員会でその案を元に議論することとなった。

〔主な意見〕

- 交通規制区域に侵入した車両がいたため、来年度の交通対策では注意すべきである。
- 交通規制区域が沼高前通りの年だと倉内通りの人の流れが原町通りの時より少なくなっているため、今後まんべんなく人が流動する方法を検討すべきである。
- 本町通りの照明や各所トイレの拡充、周知に力を入れるべきである。
- ルートインや中央公民館跡地を有効活用し、コロナ禍前に実施していた身障者用の席を用意するのはどうだろうか。
- 次回検討委員会にて日程等の内容を議論したい。一度事務局で日程案を作成してもらい、その案を元に議論していくのでどうか。

□その他

〔決定事項〕

○次回委員会について、今後の予定に沿って調整することとなった。

〔主な意見〕

○検討委員会として日にち等の普段触れられない難しい問題も触れるべきでないか。

○各団体の参加人数が例年より少ない状況であったため、それをふまえて早めに検討すべきだと思う。